



Patrick Kaufmann

Reise ins Herzfeld

13. April bis 2. Mai 2021

Patrick Kaufmann Reise ins Herzfeld

Von unendlichen Räumen zu inneren Räumen, von Ultramarin bis Kobaltblau: Die Ausstellung zeigt, wie sich Patrick Kaufmanns Malerei über mehrere Zyklen entwickelt hat, immer um das Thema Raum kreisend. Dabei erweist sich Blau als die Farbe, die mehr als alle anderen die Präsenz des Malers fordert und ein tiefes Eintauchen in sich selbst bedeutet. Es ist die Farbe der Transformation, die aus dem Malprozess gleichzeitig eine Erforschung des Bewusstseins macht.

In der Ausstellung zu sehen sind neue Werke sowie ältere, die nun erstmals öffentlich gezeigt werden.

Dienstag, 13. April 2021, 19 Uhr

Plan A: **Vernissage** mit offizieller Eröffnung

Begrüssung: Hansjörg Büchel, Gemeindevorsteher

Einleitende Worte: Markus Burgmeier, Leiter Alter Pfarrhof

Plan B: **Freier Rundgang** durch die Ausstellung, da sich aufgrund der Corona-Situation nur eine begrenzte Anzahl Personen gleichzeitig im Alten Pfarrhof aufhalten darf (bis 21.30 Uhr).

Patrick Kaufmann ist anwesend und freut sich auf Ihren Besuch.

Samstag, 24. April 2021, 11 Uhr

Präsentation der soeben erschienenen Monografie «Patrick Kaufmann, Frequencies»

Plan A: Buchpräsentation mit Brunch

Es spricht Guido Baumgartner, Grafiker und Kurator, Zürich

Plan B: Wird noch bekannt gegeben.



**ALTER
PFARR
HOF**

Kulturzentrum der
Gemeinde Balzers
Egerta 11
FL-9496 Balzers

Tel. +423 / 384 01 40
info@alter-pfarrhof.li

Öffnungszeiten:
Fr 16 bis 19 Uhr
Sa + So 14 bis 18 Uhr

Eintritt frei

www.alter-pfarrhof.li

Liebe Gemeinde Patrick